

HOMENAJE AL ESCRIBANO RAFAEL STAWSKY

Es sin duda, una de las figuras más reconocidas y respetadas de la colectividad judía del Uruguay. El Escribano Rafael Stawsky es querido y apreciado tanto en lo profesional como en lo comunitario, como no podía ser de otra manera, ya que quienes le conocen no pueden menos que afirmar: es una persona de bien.

Por eso, consideramos oportuno compartir con los lectores todas las palabras que pronunciara el Presidente del Departamento de Asuntos Interreligiosos de B'nai B'rith Rafael Hodara, en el homenaje a Rafael Stawsky.

Un homenaje en vida, es una distinción especial. "Semanario Hebreo" le augura muchos años más de actividad y dedicación.

PALABRAS DE L PRESIDENTE DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS INTERRELIGIOSOS DE B'NAI B'RITH RAFAEL HODARA

Rafael, dentro de muy poco, cumple 50 años de intensa y larga trayectoria, dentro de la B.B. desde que ingresara a la logia Oriental en el año 1959.

Fueron años de fecundo trabajo y del cual, soy testigo, porque yo formé parte de aquel antaño grupo juvenil, cuando el Q. H. Stawsky, en ese momento, la logia Oriental, le había encomendado la noble tarea, de ser el coordinador del departamento juvenil

Y su entrega a los grandes principios beneberitianos, hizo que se convirtiera en un marco de ejemplo para las nuevas generaciones,

Supo ser para ese grupo juvenil, un verdadero modelo de imitación y la prueba está que de ese grupo salieron grandes dirigentes, entre ellos el actual presidente, el Q. H. Enrique Jinchuck.

Con el admirable entusiasmo de un verdadero azkán Rafael Stawsky se desempeñó como Secretario de la filial Oriental, luego fue Secretario

del Consejo Regional del Río de la Plata, Tesorero del Distrito XX. Fue presidente de la filial "Artigas" (que hoy ya no existe). Fue Presidente de B.B. Uruguay, Delegado ante el Consejo Internacional de Gobernadores. Presidente de filial "Rey David" y participó también, en varias Convenciones Internacionales: en Washington, Nueva York, Dallas, Las Vegas. Etc

No en vano, en el año 2003, recibió La Medalla al merito Beneberithiano.-

Su vocación de servicio, hizo que también fueran importantes sus actividades fuera de la Institución, ya que fue un esforzado colaborador en Asociación de Escribanos del Uruguay, en el Keren Kayemet, en la Escuela integral (que fue unos de los fundadores) y en Hebraica Macabi.

Querido Hermano Rafael Stawsky;

Hace muchos meses que los hermanos del Departamento queríamos decirte unas mo-



El Presidente de la B'nai B'rith Enrique Jinchuk, (izquierda) junto al Escribano Rafael Stawsky y a Rafael Hodara

destas palabras, ante el admirable brío y dedicación durante mas de 12 años de Presidencia en el Departamento de Asuntos Interreligiosos "Dr. JACOBO HAZAN"

Los Hermanos del Departamento entendemos que los reconocimientos hay que hacerlos en vida, y que el reconocimiento a tu labor, no solo honra a ti, como destinatario, sino que además enaltece a la Institución, e incluso enaltece a todos nosotros, como miembros otorgantes.

Y no por casualidad el momento encontrado, fue justa-

mente este: cuando termina Sucot y comienza Simjat Torá, Porque este acto tiene la sencillez y humildad de una Sucá, y el significado de continuidad de Simjat Torá, donde si bien se concluye la lectura de la Tora, la reiniciamos nuevamente como demostrando simbólicamente que Dios nos creó no solo para hacer, sino para seguir haciendo.

Por eso esperamos verte siempre como veterano activista comunitario, luchador y comprometido con todas tus fuerzas y capacidades.

Es muy difícil expresar nues-

tro cariño y admiración.

Solo queremos decirte que no nos basta con recordar tu ejemplo, sino que queremos vivir juntos ese recuerdo.

Queremos que sepas, que eres un orgullo para todos nosotros.

Y que recibas en esta oportunidad la más cálida felicitaciones de tus hermanos, que de alguna manera quieren que "tu presidencia sea imperecedera" por eso con respeto y admiración hoy te hemos nombrado

PRESIDENTE DE HONOR DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS INTERRELIGIOSOS "DR. JACOBO HAZAN"

TAMBIEN LA UNIVERSIDAD ORT DE URUGUAY, DESTACADA EN EL RANKING MUNDIAL.

La semana pasada informamos en estas páginas sobre la destacada ubicación de la Universidad Hebrea de Jerusalem entre las cien mejores del mundo, de acuerdo al prestigioso ranking anual de Times. Hoy nos place señalar que también la Universidad ORT de Uruguay ha obtenido un buen puesto en dicha clasificación, mencionada como una de las diez mejores universidades de América Latina y una de las 400 mejores del mundo entero.

Este ranking anual, que toma en cuenta más de 30.000 universidades, es considerado uno de los más influyentes a nivel mundial. Es elaborado sobre la base de encuestas internacionales de empleadores de graduados universitarios, opiniones de académicos y la producción científica registrada en la base internacional Scopus.

El ranking está encabezado por la Universidad de Harvard, seguido por Yale, Cambridge, Oxford y California Institute of Technology.



Organización Sionista del Uruguay

invita a la Asamblea General de
Cambio de autoridades

y
Entrega del Premio Herzl

a la
Sra. Laura Taragán

el próximo martes 28 de octubre, a las 19.30 horas,
en Centro Maimónides, 21 de Setiembre 3111